



Lundi 9 septembre 2013  
19h30  
École des Deux-Ruisseaux

## Procès-verbal

Étaient présents : Laura Dutto, Alain Charrette, Josée Leclerc, Michel Ducharme, Sébastien Lauzier, Renée Bédard, Sylvain Dupuis, René Colpron, Céline Bélanger, Gaëtan Pelletier, Salomé Torres, Simon Leclair, Huguette Trudel

### 1. Début

- a. Pensée du jour
  - i. Le chien se mirant dans l'eau !
- b. Adoption de l'ordre du jour
  - i. Gaëtan propose l'adoption de l'ordre du jour avec les ajouts suivants :
    1. 2fxi) ouverture d'un compte pour la troupe A
    2. 2fxii) résolution pour la meute Mowgli

CG20130909-01

Adoptée à l'unanimité

- c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 août 2013
  - i. Laura propose d'adoption du procès-verbal.

CG20130909-02

Adoptée à l'unanimité

- d. Suivi au procès-verbal
  - i. Au point 2a le CANI a eu lieu en juin 2013 et non en août
  - ii. Au point 2ri) il faut aussi noter que Rémi a une troisième clé pour le local d'équipement à Laurent-Groulx

### 2. Décisions

- a. Élections
  - i. du président du conseil de groupe
    1. Laura Dutto propose Simon Leclair en tant que Président. Ce dernier accepte. Il est élu par acclamation.

CG20130909-03

Adoptée à l'unanimité

- ii. du trésorier du conseil de groupe
  1. Sylvain Dupuis propose Josée Leclerc en tant que trésorière. Cette dernière accepte. Elle est élue par acclamation.



CG20130909-04

Adoptée à l'unanimité

- b. Plan d'action pour l'année 2013-2014
  1. Ouverture d'une deuxième troupe
    - a. Action entreprise et accompli. Il ne reste qu'à trouver son nouveau nom !
  2. Ouverture d'un clan de routiers
    - a. Il y a eu une rencontre informelle dimanche le 8 septembre avec certains jeunes intéressés. Il y aura une suite le 12 septembre à 20h à l'École des Deux-Ruisseaux. Nous rappelons qu'il ne doit pas y avoir de concurrence entre l'animation et le clan. Le dossier n'est pas encore complété. Nous attendons aussi l'accord du district.
  3. Établir cette année une vision de groupe et s'assurer de la suivre.
    - a. Laura, Simon, Céline et Huguette vont travailler sur le dossier afin de présenter un projet au groupe.
  4. Que d'ici juin 2014 tous les animateurs du groupe aient suivi au minimum 3 modules de formation dont la pédagogie de leur branche
    - a. On rappelle que c'est un minimum de 3 modules que les animateurs doivent avoir suivi incluant la pédagogie de l'unité. S'ils ont déjà suivi 3 modules, ils n'ont pas à en faire d'autres cette année bien que cela serait souhaitable. Nous sommes en attente de l'offre de service du district.
- c. Vente d'uniforme : organisation
  - i. Marie-Josée Chartrand nous propose son aide pour l'organisation de la soirée. On préfère un jeudi soir 18h30 à 21h. Nous choisissons le 26 septembre prochain, à Laurent-Groulx, si les uniformes sont prêts
- d. États financiers 2012-2013
  - i. Nous y reviendrons en octobre



e. Budget 2013-2014

- i. Sylvain Dupuis propose l'adoption du budget 2013-2014, tel que présenté à l'assemblée générale.

CG20130909-05

Adoptée à l'unanimité

f. Finances

- i. montant à rembourser pour le kilométrage (cahier de gestion)

1. Simon Leclair propose que si nous devons rembourser une personne pour le transport qu'elle a effectuée pour le groupe ou pour une unité le tarif est établi à 20 sous du km ou 38 sous du km avec un remorque. Il est aussi possible d'établir un montant forfaitaire inférieur au tarif de base ou de solliciter un don de la personne effectuant le transport.

CG20130909-06

Adoptée à l'unanimité

- ii. pré-autorisation pour formation (cahier de gestion)

1. Nous clarifions qu'il doit y avoir pré-autorisation pour une formation de plus de 50\$ tel que prévu au cahier de gestion

- iii. montant à rembourser pour les uniformes avec preuve (cahier de gestion)

1. Un rappel que pour rembourser les uniformes il doit y avoir une preuve de la dépense. Nous devons le rajouter au cahier de gestion

CG20130909-07

Adoptée à l'unanimité

- iv. petite caisse équipement

1. Michel Ducharme propose qu'une petite caisse soit constituée pour l'équipement au montant de 200\$.

CG20130909-08

Adoptée à l'unanimité

- v. Fonds d'aide

1. Il faut envoyer les demandes à Johée Deslauriers au District.

- vi. Année transitoire avant l'incorporation (tenue de livres plus rigoureuse)



CG20130909-09

Adoptée à l'unanimité

1. Comme nous sommes en préparation à une transition vers une corporation, il est important de modifier certaines pratiques relativement à la gestion de l'argent. Ainsi, pour toutes dépenses encourues par une unité, une pièce justificative doit être déposée.
- vii. Inscriptions et AGM (nouveau formulaire, points à ajouter, chef d'unité, + chaises)
    1. Nous avons traité ce point au suivi du procès-verbal.
  - viii. Résolution pour le compte de la colonie B
    1. Il n'y aura pas de colonie B cette année due au manque d'animateurs et de jeunes.
  - ix. Dons avec reçu d'impôt
    1. Le groupe ne peut pas émettre de reçu d'impôt encore. C'est seulement quand nous aurons terminé notre transition à la corporation que nous pourrons le faire.
  - x. Fonds de départ pour la nouvelle unité
    1. Pour l'instant, il n'y a pas de besoin à l'unité, mais il faudra voir une fois les finances bien séparées et établis dans les nouveaux comptes en banque.
  - xi. Ouverture de compte pour les deux troupes :
    1. Considérant les besoins financiers de la troupe A et de la troupe B (noms à définir) du 2<sup>e</sup> groupe scout de Hull
    2. Considérant l'organisation de l'animation;
    3. Considérant les changements au sein de la maîtrise;

Josée Leclerc propose que les nouveaux signataires du compte de la troupe A soient

    - a. Sylvain Dupuis
    - b. Cathy Nault
    - c. Maryse Vallière-Murray
    - d. Simon Leclair



Sylvain Dupuis propose que les nouveaux signataires du compte de la troupe B soient

- e. Rémi Colpron
- f. Caroline Laviolette
- g. Marie-Josée Chartrand
- h. Auréanne McClean Pelletier
- i. Simon Leclair

CG20130909-10

Adoptée à l'unanimité

- xii. Résolution changement de signataire sur le compte de la meute Mowgli :
1. Considérant les besoins financiers de la meute Mowgli du 2<sup>e</sup> groupe scout de Hull
  2. Considérant l'organisation de l'animation;
  3. Considérant les changements au sein de la maîtrise;

Simon Leclair propose que les signataires du compte à la banque TD soient :

- i. Salomé Torres
- ii. Sébastien Clément
- iii. Laura Dutto

CG20130909-11

Adoptée à l'unanimité

- g. Vente de calendriers 2013-2014
- i. Nous avons 1800 calendriers à vendre cette année.
  - ii. La répartition se fera comme suit
    1. Mowgli : 450 copies
    2. Roc de la Paix : 300 copies
    3. Wainganga : 450 copies
    4. Castors : 600 copies
  - iii. Il ne doit pas y avoir d'échange de copie du calendrier entre les unités sans échange d'argent. C'est-à-dire que l'unité qui reçoit par exemple 450 copies doit rapporter au groupe  $450 \times 5\$ = 2250\$$  ou un montant d'argent et les copies restantes. Vous pouvez en donner à d'autres unités seulement en échange d'argent.
  - iv. Les copies seront distribuées le 26 septembre prochain.



- v. La vente à lieu le 28 et 29 septembre au IGA Plateau, IGA Freeman, Wal-Mart Plateau et CND Tire Hull

### 3. Informations

#### a. Équipement

##### i. Dégât d'eau et autres

1. Nous informons les membres qu'il y a eu un dégât d'eau au local d'équipement. Il faut être prudent et ne rien mettre par terre pour l'instant.
- ii. Il faut aussi savoir que la marquise a été louée cet été pour la somme de 150\$. On a donné 30\$ au jeune qui l'a montée.
- iii. Il faut savoir que nous avons accès à certaines salles du centre diocésain gratuitement. Un contrat a été signé à cet effet par Gaëtan avec le nom des scouts de SPC.

#### b. Nouvelles des unités

##### i. Castor

1. Il y a une colonie cette année avec 22 jeunes et 2 nouveaux animateurs

##### ii. Louveteaux

1. Roc de la Paix : 17-18 jeunes et 7 animateurs
2. Mowgli : 13 jeunes et 3 animateurs
3. Wainganga : 23 jeunes, 12 filles 11 gars et 5 animateurs

##### iii. Éclaireur

1. Troupe A : 15 jeunes et 4 animateurs
2. Troupe B : 10 jeunes et 4 animateurs

##### iv. Pionnier

1. 11 jeunes et 3 animateurs

##### v. Clan

1. 7 jeunes et 2 animateurs

#### c. Nouvelle du district :

- i. Il y aura lancement du site web en septembre. Il faut suivre les nouvelles via le havresac et autres courriels du district.

#### d. Autres points

- i. La ville de Gatineau propose le nettoyage des berges le samedi 21 septembre, avis aux intéressés
- ii. L'université d'Ottawa à un centre d'engagement mondial, avis aux intéressés. Laura peut vous donner plus de détails s'il y a lieu.

4. Date des prochaines rencontres : 7 octobre, 11 novembre, 9 décembre, 10 février, 10 mars, 14 avril, 12 mai, 9 juin

5. Levée de la rencontre à 22h22